

111

=

ENSEIGNEMENT

eur foi et leurs compétences es AP éveillent

de l'Assomption dans leur établissement, pour un après-midi récréatif entièrement qui s'est concrétisé mardi après-midi en recevant des enfants de l'école maternelle Les élèves de CAP Petite Enfance de l'Estic mènent un projet éducatif et pastoral organisé par leurs soins.



Les élèves de CAP ont organisé l'événement de A à Z.

tout : le découpage de l'aprèsévénement ce sont ces derniers qui ont après-midi récréative à l'intensein duquel était organisée une nelle de l'Assomption. CAP Petite Enfance de l'Estic. (avec toutes les précautions eux-mêmes donné), entièrement par les CAP de l'Estic projet de longue haleine mené tion des tout-petits, mardi. Un blissement sommes au théâtre de les entants de l'école mater-Devant eux, assis en tailleur, scène, les le spectacle Il a fallu penser à depuis privé bragard au organisé élèves de (qu'ils ont plusieurs le goûter puisque Nous l'étacet

> exemple), etc. ment en prendre en la matière notamtermes d'allergies par

à associer les premières années de CAP Petite enfance et les dans mais enfants de la Rodolphe Fior. « On a cherché tive et pastorale Chablin cette rencontre, on trouve les l'éducatif et le pastoral. Au lenmettant en lien le pédagogique, C'est une proposition éduca-Soriano pour l'Estic et Sylvie laires, Rodolphe Fior et Juliette adjoints des Pastorales scorituelle puisqu'à l'initiative L'événement une démarche plus spiil vient aussi s'ancrer dans leur formation, pour s'inscrit donc l'Assomption maternelle en », explique



Un après-midi à l'adresse des maternelles de l'Assomption.

proposer aux enfants d'une école catholique un temps de réflexion mais de façon récréademain de Pâques, on a voulu

Eveil à la foi

congrégations différentes, les ment de « poursuivre les liens deux établissements de deux d'amitié » qui existent entre les faire des jeunes et l'éducation chrétienne. » Il s'agit égalecréer du lien entre des activités, des échanges, mettre au service de la vie par est « d'éveiller les jeunes à se l'adjoint. La mission de la Pastorale « Ici, on parole », poursuit « Ici, on essaie de le savoir

Sœurs de l'Assomption et les Salésiens de Don Bosco pour

qui se autant placée sous le signe de la professionnalisation que de Clock lors de cette rencontre qui se transforme en papillon, allégorie de la résurrection du parés: L'histoire d'une chenille accessoires qu'ils avaient préaprès-midi avec les nombreux l'intervention de l'abbé Loïc de Christ. On notera également adaptée pour leur public, véritine aux enfants, specialement ont raconté une petite compl'éveil à la foi. Les élèves de la classe CAP conducteur de